

UTFR

「UTFR」って知っていますか？ —東京大学フロンティアランナーズ—と
言って、「非進学校から東京大学（東大大学院生）を受験する人たちを支援する」
「孤独に東京大学を目指そうとする人たちや、逆境から東大合格を目指す人
たちを支援する」現役東大生の団体です。

10月19日、そのUTFRの中から6名の方々が清水高校に来てくれました。
清水高校は、この日が中間テストの最終日で、試験終了後は放課なのですが、
1・2年生のうちの13名がUTFRの懇談会に参加していました。教育委員
会からも、教育長、学校教育係長、指導主事の3名がその様子を参観させて
いただくために清水高校へ伺いました。

最初は、少し緊張していた高校生でしたが、明るく爽やかな東大生に徐々に慣
れ、エンカウンターや質問タイムを楽しんでいました。



この写真のように、グループに分かれて自由に東大生に質問をするコーナー
では、目を輝かせて話を聞いていました。

地元で大学のない土佐清水市。大学生と話す機会もあまりない清水高校生に
とっては、とても貴重な時間だったと思います。（東大生となると、さらに話す
機会はないのでは…？）

この出会いをきっかけに、将来のこと、自分たちにもいろいろな可能性がある
ことなど、自分を見つめ直すことができればいいですね。

がんばれ 清水高校生！！
がんばろど 土佐清水市！！



教育の魅力化が地域を創る

土佐清水市教育委員会